

Was wollten wir - und was haben wir erreicht

Aus der Arbeit im Gemeinderat

Für die Fraktionen im Gemeinderat gibt es eine Möglichkeit, Neues zu initiieren oder Missstände zu beseitigen – sie können einen offiziellen Antrag an die Gemeinde stellen, über den dann der Gemeinderat abstimmt. Hier haben wir für Sie aufgelistet, wofür sich die SPD-Gemeinderatsfraktion in den letzten drei Jahren eingesetzt hat.

Am 22. Februar 2010 stellte die SPD-Fraktion nach eigener Vorarbeit zusammen mit der CSU den Antrag eine Grunddatensammlung zur Sanierung der Ortsmitte zu erstellen, um die Frequentierung des Marktplatzes zu erhöhen.	Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen .
Ein zweiter Antrag wurde am 19. April 2010 gestellt. Ziel war es, zur Konzepterarbeitung für den Ortskern an einem Bund-Länder-Programm teilzunehmen (Bei Umsetzung 30% Förderung möglich).	Ein weiteres Vorgehen, noch kostenneutral, wurde abgelehnt .
Die SPD-Fraktion versuchte per Antrag vom 19. Juli 2010 einen Neubürgerempfang in der Gemeinde einzurichten, bei dem sich Institutionen und Vereine den Bürgern präsentieren können.	Der Antrag wurde abgelehnt .
Am 27. Juni 2011 stellte die SPD-Fraktion im Gemeinderat den Antrag die Sozialwohnungen an der Albert-Einstein-Straße auf ihren Zustand zu überprüfen, und bei Bedarf zu sanieren.	Der Antrag wurde einstimmig angenommen , somit bleiben die Sozialwohnungen für die Gemeinde erhalten und werden nicht verkauft.
Die SPD-Fraktion beantragte die Einführung einer Bürgerfragestunde in Anschluss an jede öffentliche Gemeinderatssitzung.	Der Antrag wurde angenommen .
Am 19. März 2012 beantragte die SPD-Fraktion, alle öffentlichen Beschlüsse des Gemeinderates und der Ausschüsse auf der Homepage der Gemeinde zu veröffentlichen.	Der Antrag wurde angenommen .
Am 21. Mai 2012 beantragte die SPD-Fraktion die Entwicklung eines Leitbildes für die Gemeinde Neufahrn gemäß einem Konzept für integrative Gemeindeentwicklung, das in der Klausur vom 4.11.2011 vorgestellt wurde. Es sollten Ziele und Wege für ein Neufahrn im Jahre 2030 durch die Bürger und lokale Experten in den nächsten 1,5 Jahren entwickelt werden.	Der Gemeinderat hat den Antrag abgelehnt .
Die SPD sieht in Neufahrn den dringenden Bedarf einer professionellen Wirtschaftsförderung , um das Potential Neufahrns auszunutzen und zu erhalten. Hierzu hatte die Fraktion eine eigene Präsentation erarbeitet.	Das Anliegen wurde anerkannt, es hat sich aber nichts getan.
Zum Neubau der Grundschule II am Fürholzer Weg beantragte die SPD-Fraktion eine Darstellung, in wie weit der Inklusion (Berücksichtigung von Kindern mit Behinderung) Rechnung getragen werde.	Alle Fragen wurden durch den Architekten am 19. 11. 2012 beantwortet.
Aufgrund der erweiterten Aufgaben bzgl. Jugendlicher und Obdachloser wurde von SPD und Grünen die Einführung einer zweiten Stelle in der mobilen Sozialarbeit gefordert.	Der Gemeinderat beschließt eine weitere Stelle in Teilzeit (20 Wochenstunden) zur Betreuung der Obdachlosen.
Die SPD-Fraktion beantragte die Einführung eines Vorschlagswesens für alle Bürgerinnen und Bürger zur Optimierung der Abläufe in der Verwaltung und zur Einsparung von Haushaltsmitteln.	Der Antrag wurde abgelehnt .
Für den Außenbereich der Aussegnungshalle des Neufahrner Friedhofs beantragt die SPD-Fraktion wetterfeste Sitzgelegenheiten , da die Sitzplätze in der Halle oft nicht ausreichen	Der Antrag wurde noch nicht abschließend behandelt.

Termine ... Termine ... Termine ... Termine ...

Am Adventssonntag, den 1. Dezember, ist die SPD Neufahrn wieder mit einem **Stand beim Christkindlmarkt** dabei. Kommen Sie auf einen Glühwein (mit oder ohne Schuss) bei uns vorbei – auch heuer gibt es übrigens wieder unsere einzigartige, selbstgemachte Erbsensuppe. Und falls Sie noch ein paar warme Socken brauchen: Auch dafür ist gesorgt.

Am Mittwoch, den 15. Januar 2014, um 19.30 Uhr im Gasthof Maisberger präsentieren wir unser **Programm für die Kommunalwahl** am 16. März 2014.

Am Freitag, den 17. Januar 2014, veranstaltet die SPD Neufahrn ihr traditionelles **Neujahrsfest**. Beginn um **18.30 Uhr im Bratpfandl**. Mitglieder, Freunde und Verwandte sind herzlich willkommen!